

# SWI

## Alokasi DD Tahun 2023 Disoal, Warga Pematang Kerasaan Rejo Minta Penjelasan

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.SWI.OR.ID](http://SIMALUNGUN.SWI.OR.ID)

Jul 6, 2023 - 19:16



*Keterangan Photo : Istimewa*

SIMALUNGUN -Kalangan warga hingga saat ini masih menyoal alokasi sejumlah anggaran Dana Desa tahun 2023, didominasi dan dimonopoli oknum perangkat Pemerintahan Nagori Pematang Kerasaan Rajo yang tidak melaksanakan Program yang semestinya.

Menurut warga, tentang pihak Pemerintahan Nagori dalam pengelolaan anggaran DD tahun 2023 tidak transparan, saat ditemui di seputaran Huta I,

Nagori Pematang Kerasaan Rejo, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Kamis (06/07/2023) sekira pukul 18.30 WIB.

"Kami menyesalkan sikap oknum Pangulu Nagori, bersama kroninya tidak transparan dan hanya mereka yang mengetahui rincian DD tahap I Tahun Anggaran 2023," ungkap nara sumber.

Lebih lanjut, nara sumber menegaskan, terkait kegiatan di Nagori lainnya telah terlaksana dan walaupun perangkat Pemerintahan Nagori ini melakukan tindakan manipulasi anggaran itu, tidak diketahui warga.

"Sekarang ini, masyarakat semakin antusias untuk turut berperan serta dan kami ingin berpartisipasi dalam perencanaan dan pengawasan dana desa dan tujuan penggunaannya," pungkash nara sumber.

Sementara, S Saragih selaku Wakil Ketua Maujana Nagori Pematang Kerasaan Rejo saat ditemui mengungkapkan, dirinya tidak mengetahui terkait anggaran Dana Desa telah dicairkan Pemerintah Pusat.

"Aku malah tidak dapat informasi soal pencairan dana desa kita dan apa saja kegiatannya sampai saat ini belum dikerjakan," kata S Saragih saat awak media ini menemuinya.

Kemudian, Ketua Lembaga Sosial Masyarakat Peduli Anak Bangsa Kabupaten Simalungun WH Butarbutar mengungkapkan, keprihatinannya dan sangat menyesalkan kinerja penyelenggara pemerintah tidak terintegritas.

"Kami himbau agar perangkat Pemerintahan Nagori Pematang Kerasaan Rejo memberikan yang terbaik kepada masyarakatnya. Jangan sepelekan tanggung jawab sosial dan ingat pertanggungjawaban anda kepada Sang Khalik," ujar WH Butarbutar singkat.

Hingga rilis berita ini dilansir ke publik, Pangulu Nagori Pematang Kerasaan Rejo Sidik Purnomo belum dapat dikonfirmasi terkait penyampaian warga tentang Alokasi DD Tahun 2023 dan saat dihubungi melalui selularnya, diketahui telah memblokir nomor kontak awak media ini.

Terpisah, Camat Bandar Tagon Sihotang dimintai tanggapannya melalui Kasi Pemnag Kecamatan Bandar Adi tentang evaluasi dan pengawasan Alokasi DD Tahun 2023, Nagori Pematang Kerasaan Rejo menyebutkan, kegiatan belum terlaksana karena masih proses pengadaan.

"Masih diorder katanya, sudah ku hubungi," sebut Kasi Pemnag Kecamatan Bandar dalam pesan percakapan selularnya, Kamis (06/07/2023) sekira pukul 16.51 WIB.